



[Freedom Shock- German and U.S. Army training in Letzlingen](#) by [7th Army Training Command](#) is licensed under CC BY 2.0

## Un commandement de leadership national pour la Bundeswehr

- Josue Michels
- [20/05/2021](#)

Pendant des années, on nous a dit que l'armée allemande n'était pas prête pour le combat. La ministre de la Défense Annegret Kramp-Karrenbauer et de nombreux officiers de haut rang estiment que le problème a moins à voir avec les finances et plus avec des problèmes structurels. Avec l'inspecteur général Eberhard Zorn, le soldat le plus haut gradé, Kramp-Karrenbauer a maintenant présenté un plan de réforme pour l'armée.

Le plan est conçu pour améliorer la capacité opérationnelle de la Bundeswehr avec un commandement national de la Bundeswehr. L'article correspondant publié le 18 mai « *Benchmarks for the Bundeswehr of the Future*[Repères pour la Bundeswehr de l'avenir] » se lit comme suit : « La capacité d'opérations initiales rapides en réponse à une crise militaire croissante nécessite une capacité de démarrage à froid.... Un haut niveau de préparation opérationnelle, même en temps de paix, est essentiel. »

Si, par exemple, un conflit au Moyen-Orient s'aggrave, il faudrait actuellement plusieurs jours avant qu'une décision politique ne soit prise, les commandements de la Bundeswehr soient coordonnés et les troupes déployées. La réforme vise à utiliser la paix relative dont nous jouissons pour nous préparer à une guerre rapide.

« Cela nécessite les meilleures unités de munitions et de forces de soutien qui soient structurées, formées et équipées pour un déploiement rapide », poursuit le document. « Ils doivent être rapidement déployables, évolutifs pour différents scénarios et agiles, c'est-à-dire capables de former rapidement des centres de gravité. »

Les forces de première ligne doivent pouvoir se déployer rapidement « surtout aux frontières extérieures de l'alliance ». L'armée doit également se préparer à contribuer à la gestion des crises internationales « sur de plus longues périodes de temps avec des contingents de troupes ». Au sein de l'OTAN, de l'UE et des Nations Unies, la Bundeswehr doit également être capable de diriger de telles unités, a déclaré le document.

Pour couvrir sa vaste portée de commandement, le document note que « la Bundeswehr a besoin d'une organisation de commandement territoriale fonctionnelle et résiliente. Le commandant national du territoire doit être en mesure d'accomplir ses tâches de manière transparente dans toutes les fonctions : de l'organisation de commandement et de commandement en temps de paix, à la crise ou à l'urgence intérieure, à la tension ou à la défense. Cela nécessite de renforcer les compétences et les structures qui lui sont assignées. »

Le commandant national du territoire sera également en mesure de coordonner « le déploiement des forces armées dans le cadre des opérations de l'OTAN et de l'UE et est responsable de la sécurité intérieure et de la défense territoriale nationale ». Le commandement national devrait diriger les missions depuis Berlin et Bonn.

La réforme vise principalement à réduire le personnel de direction afin que moins de personnes puissent prendre plus de décisions. Même si les plans de Kramp-Karrenbauer seront administrés comme indiqué ou non, le désir de réforme est clair. La lecture du document rappelle également une prophétie qui parle de l'avenir imminent de l'Allemagne. Dans Daniel 8 : 24-25, nous lisons : « Sa puissance s'accroîtra, mais non par sa propre force ; il fera d'incroyables ravages, il réussira dans ses entreprises, il détruira les puissants et le peuple des saints. À cause de sa prospérité et du succès de ses ruses, il aura de l'arrogance dans le cœur, il fera périr beaucoup d'hommes qui vivaient paisiblement, et il s'élèvera contre le Chef des

chefs ; mais il sera brisé, sans l'effort d'aucune main. »

Un dirigeant allemand fort est prophétisé de se lever. Il promettra de résoudre les conflits du monde. Il déplacera rapidement les armées européennes dirigées par l'Allemagne. Mais au lieu de la paix, il apportera la destruction. Les événements actuels en Allemagne préparent la voie à son ascension. Ces prophéties sont extrêmement urgentes et je vous encourage à demander une copie gratuite de [Nahum : une prophétie du temps de la fin concernant l'Allemagne \(première partie\)](#) pour savoir où ces événements mènent.